



3月

くらすだより

きらら保育園 ぱんだ・ぞう・きりん組
令和7年3月1日発行

日に日に厳しい寒さが和らぎ、春の陽気を感じられるようになりました。いよいよ今年度も残すところ1か月となりました。以上児クラスの6人で過ごせる期間も、残りわずかとなってしまいましたが、子どもたちにとって素敵な思い出のひとつとなるように、楽しさと笑顔溢れる時間にしていきたいと思ひます。そして、子どもたちの卒園・進級・新生活に向けて、ワクワクしたり不安になったりする気持ちに丁寧に寄り添っていきたく思ひております。



☆一年間、みんながんばりました☆

2月の中旬、今年度最後のサッカー教室がありました。4月の年度最初のサッカー教室を思ひ出すと、他園の子どもたちや慣れないコーチに人見知りをして、もじもじしてしまったり、体を動かすとすぐに疲れてしまう子も見られていましたが、今ではすっかりお友だちやコーチと仲良しになり、自ら声をかけるなど交流を楽しみながら、時間いっぱい思ひっきり体を動かしてサッカーを楽しめるようになりました。体力もついて、心身ともに大きな成長を感じられました☆

※3月末にきりん組のみ、4園年長合同のサッカー教室が予定されています。



また、英語教室も3月4日で今年度最後となります。サッカー教室同様、一回目の英語教室では、先生や聞き慣れない英語に戸惑う様子も見られていましたが、回数を重ねるにつれて、英語に親しみをもち、「〇〇は英語でなんて言うの？」と疑問から学びに繋がったり、英語の歌やダンスにも意欲的に参加する姿が見られます。「今日はsunny!」「I'm fine!」などと、日常の会話に自然と英語が登場することもあり、子どもたちにとって、英語教室を通じて英語を身近に感じられるようになったのだと実感し、嬉しく思ひます♪



…学童さんのお部屋、楽しかったね…

2月初めから約2週間、学童さんのお部屋で過ごした子どもたち。最初はいつもと違う環境や生活に戸惑いを見られたり、学童の先生たちや小学生たちに人見知りをしてしまう子も見られていましたが、すぐに慣れて、「今日も〇〇で遊んでもいい？」と早速お気に入りのおもちゃも見つけられたようでした。徐々に学童の先生や小学生にも慣れてくると、自ら話しかけに行き一緒に遊んだり、「〇〇くん、おかえり！一緒に遊ぼう！」と積極的に遊びに誘ったりする姿も見られていました。後半は、登園してくると「早く学童さんのお部屋に行きたい」と話したり、夕方、保育園に戻る頃には「まだ学童さんで遊んでいたい」と話したりするなど、この2週間を楽しく過ごせたようでした☆



エアホッケーのルールを
教えてもらって
ゲームをしたよ！

小学校のお兄さんたちに
混ぜて鬼ごっこ！
じゃんけんて鬼を決めるよ～

ポケモンの指人形や
フィギュアを
使ってポケモンバトル！

☆…ひなまつり製作…☆

3月3日のひなまつりに向けて、ひなまつり製作をしました☆以上児クラスの子もたちは、お雛様とお内裏様のお顔を描いたほかにも、コーヒーフィルターに絵の具で色付けし、2人の着物やぼんぼりを作ったり、折り紙をハサミで切って親王台をイメージしたり、春らしいお花のシールを貼ったりと、様々な素材に触れながら、今回もそれぞれ個性の出るとっても素敵な雛飾りが完成しました！この雛飾りを飾って子どもたちの健やかな成長を願ひたいと思ひます(^)☆

